

Informationen zum 7. Homöopathie-Kongress 2023 in Jerewan, Armenien

vom 29. April – 2. Mai 2023 im Best Western Congress Hotel ****

(Stand 07.12.2022)

Kongressgebühren:

450,00 €

(inkl. Wasser/Tee/Kaffee/Kuchen in den Pausen und der Abschlussfeier mit Abendessen und Musik)

Überweisen Sie diesen Betrag erst, wenn wir Ihnen im Frühjahr bekannt geben, dass der Kongress wirklich stattfinden kann.

Hotel und Flug:

Hotel und Flug müssen eigenständig gebucht werden. Ich bin gerne bereit, Ihnen mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.

Wer im **Congress Hotel** wohnen möchte, kann unter dem Kennwort „Homeopath“ sein Zimmer buchen. Wir haben ein Kontingent an Einzel- und Doppelzimmern zugesagt bekommen.

Die Buchung über dieses Kontingent sollte bis Ende Februar 2023 erfolgt sein.

Das Einzelzimmer kostet 35.000 AMD (armenischer Dram) und das Doppelzimmer 44.000 AMD (inkl. Steuern und Frühstück). Der genaue Euro-Preis orientiert sich am zukünftigen Währungsverhältnis. Derzeit ist ein Euro 400 AMD wert. Es kann sich bis zum Frühjahr wieder ändern. Da man im Hotel mit Dram bezahlen muss, bleibt der Dram-Wert fest.

Buchen können Sie per E-Mail unter

Marina Mkhitarian BWP Congress Hotel: corporate@congresshotelyerevan.com

Die Buchungen verwaltet Frau Marina Mkhitarian (in Englisch oder Russisch).

Sie werden dann die Nachricht bekommen, dass Sie für eine verbindliche Buchung die Daten Ihrer Kreditkarte angeben müssen.

Bitte nehmen Sie alle Buchungsbestätigungen in doppelter Ausführung mit nach Armenien, damit Sie mit der manchmal überforderten Rezeption keine Probleme haben.

Wenn Sie mit einer Fluglinie ankommen, die in den frühen Morgenstunden in Armenien landet (wie z.B. die Austrian Airlines gegen 4 Uhr), sollten Sie dies bei der Hotelbuchung angeben, da Sie sonst erst ab 14 Uhr Ihr Zimmer bekommen. Wenn Sie nach Ihrem Nachtflug schon früh morgens ein Zimmer bekommen möchten, dann wird in den meisten Hotels dies vor 6 Uhr als ganzer Tag angerechnet oder wenn Sie erst nach 6 Uhr einchecken, als halber Tag.

Diese frühe Ankunft im Hotel wird vom Hotel als „pre-booked for an early arrival“ bezeichnet, d.h. diese Information muss dann auf ihrer Buchungsbestätigung stehen.

Wer früh morgens mit den entsprechenden Fluglinien ankommt, kann mit einem von uns organisierten Bus zum Hotel fahren. Es wird alles noch entsprechend bekannt gegeben.

Wer zu anderen Zeiten ankommt, kann sich ein Taxi vom Hotel kommen lassen oder ein Taxi am Flughafen nehmen. Wir empfehlen Taxis mit Telefonnummern auf der Karosserie, da diese registriert sind und auch einen Taxameter haben.

Es gibt inzwischen viele Hotels in Jerewan, Sie müssen also nicht zwingend im Congress-Hotel Ihr Zimmer buchen. Wir haben aber preisliche Sonderkonditionen im Congress-Hotel. Der Standard der anderen Hotels kann jedoch stark von europäischen Gegebenheiten abweichen. Das Congress-Hotel bietet europäischen Standard und liegt ziemlich zentral, nur ein paar Gehminuten südlich vom „Platz der Republik“.

Es gibt auch Ferienwohnungen, die Sie anmieten können.

Wenn Ihr Hotel oder Ihre Ferienwohnung nicht direkt im Zentrum liegt, können Sie für einen geringen Kostenaufwand ein Taxi nehmen (meistens nur 3 - 4 €).

Flüge:

Derzeit bieten aus Europa Austrian Airlines, Air France, LOT und Condor Flüge an.

Es handelt sich meistens um Nachtflüge.

Die meisten Teilnehmer sind bisher mit Austrian Airlines geflogen. Diese Flüge sind Umsteigeflüge über Wien. In Wien geht der Flug voraussichtlich um 22.20 Uhr weiter nach Jerewan.

Falls Sie Ihren Flug frühzeitig buchen möchten, sollten Sie darauf achten, dass Sie den Flug notfalls stornieren können.

Der Abflug der Teilnehmer wäre am 27.04.2023 abends, die Ankunft in den frühen Morgenstunden des 28.04.2023.

Am Nachmittag des Ankunftstages besteht für Sie die Möglichkeit, an einer deutschsprachigen Stadtführung teilzunehmen.

Die Buchung der Rückreise liegt in Ihrem Ermessen, je nachdem, ob sie noch an den folgenden Ausflügen teilnehmen oder nicht. Der Kongress endet am 2. Mai 2023 gegen 18 Uhr. Am Abend wird es dann für alle Teilnehmer und Referenten eine Abschlussfeier mit Abendessen und Musik geben.

Der früheste Rückflugtermin ist der 3. Mai 2023 am frühen Morgen (voraussichtlich um 4:25 Uhr).

Ein **Visum** ist **nicht erforderlich**, zur Einreise genügt ein gültiger Reisepass.

Wichtig!

Ihr Reisepass muss noch mindestens **5 Monate** über die Reisezeit hinaus Gültigkeit haben.

Rahmenprogramm für Begleitpersonen während der Dauer des Kongresses:

Damit auch Partnerinnen und Partner von Kongressteilnehmern das interessante Land kennenlernen können, bieten wir während der Dauer des Kongresses ein Begleitprogramm mit Tagesausflügen unter deutschsprachiger Führung an. Welche Orte dann besucht werden, erfahren Sie vor Ort in Jerewan. Der Tagespreis ist noch nicht festgelegt.

Wenn Sie daran Interesse haben, vermerken Sie dies bitte auf Ihrer Kongressanmeldung.

Nach dem Kongress bieten wir eine 3-tägige Reise in den Norden unter deutschsprachiger Führung an. Hier wäre dann der Rückflug am Samstag, den 6. Mai in den frühen Morgenstunden.

Die Tour wird in bewährter Weise von Frau Naira Sukiasyan, unserer deutschsprachigen Reiseleiterin, zusammengestellt und durchgeführt.

Die 3 Tage können nur als Gesamtpaket gebucht werden.

Wichtiger Hinweis:

Alle oben genannten Ausflüge, sowohl während des Kongresses, als auch nach dem Kongress, werden **nicht** von Nor Arew e.V. veranstaltet. Sabine Zimmermann wird nur die Interessentenlisten **zusammenstellen** und dann an Frau Sukiasyan weiterleiten.

Die Ausflugskosten werden dann direkt vor Ort **in Euro** eingesammelt und Naira Sukiasyan übergeben.

Geldwechsel:

Bitte wechseln Sie Geld erst in Jerewan. Im Congress-Hotel gibt es eine Wechselstube und einen Geldautomaten. Auch gibt es fast in jeder Straße in der Innenstadt eine Wechselstube, die polizeilich überwacht wird.

Es lohnt sich nicht, große Beträge zu tauschen, da in Armenien alles viel billiger ist als bei uns. Man kann z. B. für 10 Euro schon sehr ausgiebig Essen gehen. Inzwischen sind die Lebensmittelgeschäfte bestückt wie in Europa. Man bekommt in manchen Geschäften auch kleine fertige Speisen.

Telefonieren / Internet:

Mit deutschen SIM-Karten sind Handytelefonate von und nach Europa relativ teuer.

Ich empfehle Ihnen, sich in Jerewan bei einem der zahlreichen Telefonanbieter eine armenische Prepaidkarte (mit oder ohne Internetnutzung) zu kaufen. Damit können Sie günstig nach Europa telefonieren und im Internet surfen.

Sie müssen sich beim Kauf der Karte registrieren lassen, dafür benötigen Sie Ihren Reisepass.

Konto für die Überweisung der Kongressgebühren:

Bitte erst nach vorheriger Absprache überweisen!

Nor Arew e.V.

IBAN: DE89 6029 1120 0735 7390 05

BIC: GENODES1VBK

Volksbank Backnang eG

Stichwort: Homöopathie-Kongress

Bitte geben Sie auch Ihren Vor- und Nachnamen an.

Schlussgedanken:

Bitte denken Sie gegebenenfalls an den Abschluss einer Reiserücktritts-/Reiseabbruchversicherung und an eine Auslandsrankenversicherung mit Rücktransport im Krankheitsfall.

Wenn Sie Fragen haben oder unsicher bei der Buchung sind, dann können Sie sich jederzeit an mich wenden.

Ich wünsche ihnen eine gute Entscheidung und grüße Sie alle recht herzlich.

Sabine Zimmermann
(Organisation und Leitung des Kongresses)

Römerstraße 22
71540 Murrhardt
DEUTSCHLAND

Tel. +49 7192 9361944

Fax +49 7192 9361955

E-Mail: info@sabine-zimmermann.de

Homepage: www.norarew.de